



# Líderes partidistas, entre los mejor pagados del país

Por Armando Reyes Viguera

Los presidentes de los tres principales partidos políticos mexicanos, están muy bien pagados, esto de acuerdo a la información proveniente de la Plataforma Nacional de Transparencia en la que sobresalen como los dirigentes nacionales con mejores remuneraciones Marko Cortés del PAN, Alejandro Moreno del PRI y Mario Delgado de Morena.

En el primer caso, Cortés Mendoza percibe poco más de 156 mil pesos al mes como ingresos brutos, le sigue Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del PRI, quien tiene un salario mensual bruto de 97 mil 440 pesos reportado para el primer semestre de 2021; en tanto que Delgado Carrillo gana 92 mil 450.68 pesos mensuales brutos.

Cabe aclarar que en el caso de Moreno Cárdenas, hay que considerar que como diputado tiene ingresos anuales netos de un

millón 163 mil 211 pesos. Sigue en la lista Karen Castrejón Trujillo, "vocera nacional" del PVEM, quien reporta una remuneración mensual neta de 52 mil 447.5 pesos.

Esta información contrasta con la opacidad de los dirigentes del PT, MC y el PRD, los cuales no reportan en la Plataforma de Transparencia sus ingresos mensuales, además de que una solicitud de transparencia enviada directamente a dichos partidos por parte de *El Sol de México*, obtuvo como respuesta que se trata de puestos honorarios que no reciben sueldo. Así, de acuerdo a esta información, Alberto Anaya, Dante Delgado y Jesús Zambrano no perciben ingresos por el puesto que ocupan, aunque cabe mencionar que Delgado Rannauro informó que como senador recibe un sueldo de poco más de 105 mil pesos mensuales.

Retomando los sueldos de los presidentes nacionales de los tres principales partidos políticos nacionales, hay que



contrastar sus sueldos con lo que gana el presidente de la república, quien registra un sueldo bruto mensual, de acuerdo con el portal Nómina Transparente de la Secretaría de la Función Pública (SFP), de 166 mil 532 pesos y un salario neto estimado de 115 mil 739.74 pesos, así Marko Cortés

gana más que el mandatario mexicano, siguiendo la tradición panista establecida desde el año 2000, en que ganaron la presidencia de México, en la que consideraron que el líder del blanquiazul debería ganar como un secretario de Estado, tradición que se mantiene hasta la fecha.